

学校だより

No. 4

令和5年5月18日
名古屋市立万場小学校

挨拶活動

週2回(月・水曜日)、登校時に正門と東門で代表委員の子どもたちが挨拶活動を行っています。今年度は当番制ではなく、代表委員全員で行っているため、とても活気があります。

登校の様子を見ると、元気よく挨拶できる子が段々増えてきました。一方で、元気が出ず、下を見ながら登校してくる子もいます。休み時間に遊んだり、授業を受けたりしていくうちに、段々と元気になってきます。廊下ですれ違うと、朝



【カードを持って挨拶を呼びかける様子】

とは別人のように「こんにちは」と元気に挨拶できる子もたくさんいます。今後も、学校では、元気で気持ちのよい挨拶ができるように指導していきます。ご家庭では、早めの就寝を心掛けて十分な睡眠時間をとる、朝食をきちんと摂るなど、お子さまの体調を整えていただければと思います。そして、ご家庭でも、家族できちんと挨拶する習慣を身に付けさせていただけるとありがたいです。

インターネットの利用について

子どもがスマートフォンやパソコンなどの情報機器を利用することが増え、それに伴ってインターネットやSNSに起因したトラブル・被害が増えてきています。先日も高学年で、子ども相互間での「LINE」によるトラブルがありました。また、インターネットにつながるゲームに関するトラブルも増えていきます。さらに、SNS上に問題のある書き込みを行ってしまう問題や、音楽や映像の流出による著作権や肖像権の問題など、子どもたちが加害者になってしまう恐れもあります。



学校では、学年の発達段階に応じて、情報モラル教育を行っています。ご家庭でも、フィルタリング機能を使ったり、課金できないようにしたりするなど、安全に使えるように設定することで、トラブルを回避することもできます。一度お子さまと話し合い、スマートフォンやゲーム等の利用について、約束事を確認していただくとよいと思います。また、「名古屋市教育センター」のホームページに「親子で学ぶ情報モラル」(左図)のコンテンツがあります。お子さまと一緒に、ぜひ、ご活用ください。

【 主な約束事の例 】

- ・利用してよい時間や制限時間を決める
- ・個人情報をむやみに教えない
- ・アプリはおうちの人に確認してダウンロードする
- ・友達の悪口やうわさを SNS に書き込まない
- ・写真や動画を撮る前に、相手の許可をとる
- ・個人を特定される情報を書き込まない
- ・知らない人と連絡先の交換をしない
- ・課金の有無をおうちの人が定期的に調べる
- ・自分や知り合いの写真や動画をアップロードしない
- ・自分以外の人のIDやパスワードを使わない
- など

遠足

4月25日(火)に、ペア学年による遠足を実施しました。

異学年となかよく交流することを目的に、1・6年生は横井山緑地公園、2・4年生は富田公園、3・5年生は鴨付公園へ出かけました。当日は降雨が心配でしたが、子どもたちはそんな天気のことをよそに、元気よく体を動かして楽しんでいました。

今後も、木曜日のロング昼休みの時間を中心に、ペア学年の活動を充実させていきます。

【1・6年生】



【2・4年生】



【3・5年生】



今年度の外国語アシスタントを紹介します！

佐原 メリノア さん 3・4年生の外国語活動に参加します。

大川 佳代 さん 5・6年生の外国語活動に参加します。

学習用具の持ち帰りについて

日頃は、学習者用タブレットの充電にご協力いただき、ありがとうございます。基本的には、全ての学習用具を学校に置いて帰ります。「筆記用具」「連絡帳」「宿題に関わる学習用具」「学習者用タブレット」(当面は2～6年生)は毎日持ち帰ります。

個人的に必要なものについては、その都度持ち帰っていただいても構いません。